

Bulletin de liaison - Juillet-Août 2021

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« *Je vous donne un commandement nouveau : que vous vous aimiez les uns les autres comme Je vous ai aimés* ».

Tout est là, chères âmes ! Et c'est en ACTES que cet amour se traduit : douceur, patience, humilité, pardon, en bref la CHARITÉ, la vraie.

« *La charité fait nos délices* » (Cant VII, 6), par la « désoccupation » de soi-même en s'occupant constamment de Jésus par le regard de l'âme avec le mouvement du cœur ; c'est une union et une conversation qu'Il aime, c'est la joie du sacrifice.

Une humble religieuse relate un enseignement grave : « Notre Seigneur m'a montré une abnégation qui court les rues et les cloîtres : celle de « passage » qui fleurit seulement à l'heure de l'inclination propre. Il demande pardon à son Père pour ses enfants que l'amour d'eux-mêmes tient assis dans les ténèbres et qu'Il désire voir devenir « Enfants de Lumière ».

Apprenons du *Divin Martyr* à donner en quantité nos immolations, avec autant d'amour joyeux un sacrifice qui dure qu'un sacrifice qui passe, à ne pas nous arrêter aux répugnances, aux luttes, aux chutes ; cette immolation d'amour unie à celle de Jésus perpétuellement immolé sur les autels du monde Lui sauve des âmes, soutient le sacerdoce et aide la Sainte Église.

C'est notre chemin de la sainteté **si nous la voulons** : aimons, pour Lui plaire, d'un amour gratuit, n'aimant plus les hommes parce qu'ils sont des hommes, mais parce qu'ils sont des frères du Fils unique du Père ; car celui qui aime le prochain spirituellement et saintement, qu'aime-t-il en lui sinon Dieu ? Aimons pour nous porter mutuellement à Dieu.

N'est-ce pas dans cette généreuse pratique de charité que nous sèmerons « la bonne odeur de Jésus-Christ » dans l'âme de ceux que nous croiserons cet été et qu'on nous reconnaîtra comme ses disciples ?

Les intentions ecclésiales

- Pour que de nombreuses vocations éclosent durant l'été et emplissent les séminaires et les couvents à la rentrée.
- Pour les prêtres qui changent d'affectation, afin qu'ils accueillent leur nouvelle fonction avec joie et dans l'abandon.
- Pour les prêtres qui fêtent leur Jubilé sacerdotal cet été.
- Pour les prêtres qui durant l'été vont faire leur retraite spirituelle.
- Pour deux prêtres âgés et malades.
- Pour un séminariste.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Le Sacré-Cœur est toujours représenté surmonté du feu qui l'embrase. Ce Feu pénètre en nos âmes à chaque visite du Cœur Divin, en particulier lors de nos Communions. La Ste Eucharistie porte en elle-même ce Feu purificateur et sanctificateur. Que désire le Cœur Eucharistique si ce n'est que ce Feu s'allume ? (St Luc XII, 49) L'évangéliste fidèle aux paroles mêmes de Notre Seigneur ajoute sur terre, c'est-à-dire au sein de nos affections terrestres pour les purifier. En premier lieu, il purifie en consommant toute affection opposée à la Charité Divine ; affections sources de bien des fautes qui font concurrence à la Charité divine qui veut embraser toute l'âme. La Charité désire régner en Unique Reine ; elle ne peut voir une affection qui l'entraverait, ou enchaînerait l'âme loin de Notre Seigneur. Ainsi la Charité du Cœur de Jésus sait brûler, couper, émonder. Elle est exigeante, sait retrancher dans l'âme ces racines qui donnent des fruits étrangers à la Charité Divine. Dans une âme toute dévouée au Sacré-Cœur, elle peut mettre la Croix sur sa route. Notre Croix, voilà l'instrument choisi souvent par la Charité du Cœur de Jésus pour accomplir sa mission d'Amour.

Puis, ce feu du Sacré-Cœur continue en notre âme son œuvre purificatrice ; ce brasier d'Amour qui commence à habiter dans une âme devient le feu du forgeron ; de même que le fer plongé dans le feu devient incandescent, comme un morceau de métal se purifie et s'ennoblit par le feu ainsi, nos affections légitimes à ce contact se purifient, s'ennoblissent, se revêtent de la Charité qui leur donne leur bonté et leur beauté en vue du Ciel. Comme le feu communique au métal l'éclat et l'ardeur de sa chaleur, ainsi le Feu de la Charité du Sacré Cœur se transmet à l'âme et élève nos affections légitimes au niveau des servantes de la Charité.

Alors, la Charité qui sort du Cœur Sacré de Jésus communique à l'âme cette liberté intérieure nécessaire au plein épanouissement de l'Action du Saint Esprit à travers ses dons. Ce Feu surmontant le Cœur Divin représente la Flamme du St Esprit, Esprit d'Amour qui le possède, Esprit de Charité dont Il est la Source abondante et intarissable vers laquelle l'âme vient s'abreuver.

Ce Feu du Cœur Sacré peut alors envahir l'âme de toute son ardeur et l'en embraser de son zèle d'amour, zèle pour la gloire de Dieu et pour le Salut des âmes. Ce Feu du Sacré-Cœur remplit l'âme de sa Sagesse, et de la Plénitude de l'Esprit Saint qui l'habite. Quand nous contemplons le Sacré-Cœur, adorons-Le et ouvrons nos âmes aux salutaires bienfaits de ses flammes. Adorons-y dans ce Divin Sanctuaire les desseins du St Esprit ; et prions pour que les prêtres découvrent ce Mystère du Cœur de Jésus et se laissent transformer par Lui, pour être les instruments fidèles et dociles de son Œuvre dans les âmes.

« Vivez joyeuse et soyez généreuse ; Dieu que nous aimons et à qui nous sommes voués, nous veut en cette sorte-là... »

(saint François de Sales à une fille spirituelle)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâces reçues dans le groupe de Nantes

Nous avons prié pour un jeune élevé dans la Tradition, qui, mal influencé, risquait de perdre la foi. Après une rupture avec ce milieu délétère, il est revenu aux idées qui l'avaient formé et à une pratique religieuse exemplaire. Deo gratias !

Avis

• Nous recherchons de nouveaux correspondants en vue de créer un groupe dans les prieurés encore orphelins de notre œuvre, soit : les Alpes, la Corse, l'Eure, le Finistère, la Marne, la Mayenne, la Nièvre et les Pyrénées.

• Nous recherchons également un(e) correspondant(e) pour les groupes de Bergerac (24-19-87), Toulouse (31-32-47-82), Vannes (56).

Merci aux volontaires de bien vouloir contacter le correspondant en place ou le secrétariat dont vous trouverez les coordonnées au dos de ce bulletin.

Neuvaine au Cœur Dououreux et Immaculé de Marie

À réciter du 14 au 22 août

« Ô très saint Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, qui, en ces jours où l'impiété lève orgueilleusement la tête, nous montrez votre puissance avec les trophées de vos antiques victoires, daignez, du haut du ciel où vous trônez, répandant le pardon et la grâce, dans les rudes épreuves du temps présent, abaisser un regard de bonté sur l'Église de votre Divin Fils, sur son Vicaire ici-bas, sur tout le clergé et le peuple fidèle. Hâtez, ô puissante exterminatrice des hérésies, hâtez l'heure de la miséricorde, quoique nos innombrables fautes excitent Dieu chaque jour davantage à devancer l'heure de la justice.

Pour moi, qui suis le plus misérable de tous les adorateurs se prosternant à vos pieds, obtenez-moi, je vous en prie, les grâces dont j'ai le plus besoin pour vivre saintement sur la terre, et régner un jour avec les élus du paradis. En attendant, je vous salue avec tous les fidèles du monde entier en vous acclamant : « Ô Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons recours à vous ! ».

Pater, Ave, Gloria.

À lire

- « Aux sources de la joie, avec saint François de Sales »

Chanoine Vidal – DPF Chiré 15€

- « Vie d'Elisabeth Leseur » F. Leseur – occasion

- Marie-Antoinette de Geuser « Notes spirituelles » - occasion

Les correspondants

- 03-71 Broût-Vernet** : Mme Dupic – 06 20 69 85 50
06 Nice : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
11-09-81 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 05 55 75 56 02
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 Montpellier : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06
37-45 Tours Orléans : Mme Voirand - 06 15 10 37 76
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 Nantes : M. Gravêthe - 02 40 79 07 49
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier – 06 79 61 52 57
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 Vannes : Prieuré - 02 97 60 35 29
62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Demaine - 06 12 58 44 21
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly : 06 51 41 74 81

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet : 06 89 95 49 24

Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



Jeudi 1, vendredi 2, samedi 3

Juillet 2021

Jeudi 5, vendredi 6, samedi 7

Août 2021